



Décès de Soeur Cyrille, à Maumont

Le samedi 16 novembre 2024 en la fête de sainte Gertrude, Soeur Cyrille (Marie-France Delaborde) est allée à la rencontre du Bien-Aimé.

Fière de ses racines charentaises, enracinée dans son terroir et sa famille, Marie-France entre au monastère en 1966, après des études universitaires de lettres. Elle fera profession le 15 avril 1968, dans la lumière de Pâques. Le récit des pèlerins d'Emmaüs sera toujours pour elle un lieu-source pour sa vie spirituelle.

Encore au noviciat, elle reçut la mission de former ses sœurs à la théologie. Elle obtint par la suite une licence de théologie et accompagna plusieurs générations de noviciats ou de jeunes professes de la fédération.

L'AIM la sollicita en 1990 pour animer des sessions de théologie dans les monastères d'Afrique de l'Ouest, ce qu'elle fit avec bonheur pendant plusieurs années. Elle goûta la même joie à transmettre la foi aux groupes accueillis à l'hôtellerie.

A partir de 1985, elle s'investit au sein du service régional des vocations et garda toujours vif son attrait profond pour la vie du diocèse et des communautés chrétiennes.

Les vingt dernières années de sa vie furent marquées par la traversée d'une dépression et la quête d'une paix intérieure qu'elle trouva peu à peu dans la fidélité à la prière et à l'humble service quotidien.

Un cancer foudroyant l'emporta en trois semaines. Nous avons alors été témoins de sa lucidité et de la paix retrouvée.

Elle était dans sa 85ème année.

Mère Abbesse et la communauté
Abbaye Sainte Marie de Maumont

Les obsèques ont été célébrées lundi 18 novembre 2024, à 14h30, à l'Abbaye (abbesse@maumont.com)

Homélie du Père Pouvaloue pour les obsèques de Sr Cyrille

Homélie des Funérailles de Soeur Cyrille, le 18.11.24, Abbaye de Maumont.[Télécharger](#)